



笠原小学校創立150周年

支えてきた150年 未来へ向かって200年



浅羽学園 袋井市立笠原小学校 学校だより 令和6年1月9日

## 令和5年度 3学期始業式の話

皆さんと新年のあいさつを交わす前に、1月1日に起きた令和6年能登半島地震で被害にあわれた方々にお見舞い申し上げます。皆さんの中にも、親戚の方などの中に被害にあわれた方がいるかもしれません。現地の方々の安全と、被災地の一日も早い復旧、復興を心よりお祈りします。

では、改めて、新年明けまして、おめでとうございます。今年度の冬休みは17日間もありました。年末や年の初めをどのように過ごしたでしょうか。今、皆さんの顔を見て、きっと楽しい冬休みを過ごすことができたのだろうと、安心しています。

さて、2024年・令和6年がスタートしました。今年は辰年。平成24年に生まれた人たちは、年男、年女になります。「たつ」は「辰」と書きますが、十二支の5番目で、十二支の中でただ一つの想像上の生き物である竜のことです。竜は大昔の中国の神話で神様の生き物とされていたそうです。また、竜は水の中に住むとされ、なき声で嵐や雷雲を呼び、竜巻となって空にのぼり、飛び回るとされています。そんな辰年ですが、どのような年になるでしょうか。スポーツでは、8月にフランスのパリで、夏のオリンピック・パラリンピックが予定されています。代表選手も決まり始めていますね。去年まで大リーグのエンジェルスで活躍していた大谷選手がドジャースというチームに移りました。どんな活躍をしてくれるか楽しみです。また、サッカーワールドカップの二次予選、最終予選も行われます。サッカーワールドカップは2026年の開催でまだ先ですが、予選はもう始まっているのですね。そんな令和6年ですが、皆さんはどんな年にしたいと思いますか。先程、代表の皆さんが、3学期に頑張りたいことを発表してくれました。新しい年に向けて張り切る気持ちが伝わってきました。皆さんも目標を持っていると思います。今日の授業の中で、3学期の目当てを決める学級もあるでしょう。習い事やクラブの活動で目当てを立てた人もいます。校長先生も、今年目標を立てました。それは、「学校が楽しいといえる子を100%にする」という目標です。11月の終わりにやったアンケートでは、90%の皆さんが「学校が楽しい」と答えてくれています。今「学校が楽しい」と感じている人たちは引き続き、そして、残り10%の人たちも「学校が楽しい」と思えるようなそんな笠原小学校にしていきたいと思っています。そして、この大きな目標のために、①勉強ができて楽しいこと、②運動ができて楽しいこと、③やさしい友達がいて楽しいことの三つの小さな目標を立てました。この三つのことを皆さんが感じられる1年にしていきたいと思っています。



さあ、3学期のスタートです。6年生は卒業、そして中学校への、他の学年の皆さんは進級して一つ上の学年への最終段階です。3学期は49日、1年間で最も短い学期です。健康に気を付け、1日1日を大切に過ごしていけるといいですね。

## 3 学期始業式 児童代表の言葉

### 【 1年1組 木根 蒼太 】

ぼくが3がっきにがんばりたいことは、なわとびです。にじゅうとびやこうさとびをがんばりたいです。いまはまだとべないから、たいいくのじゅぎょうやひる休みにれんしゅうをして、とべるようになりたいです。そのほかにも、さかあがりがあとすこしでできそうだから、がんばりたいです。

べんきょうでは、ふりかえりをたくさんかけるようになりたいです。いまはたくさんかけるときもあるけど、すこししかかけないときもあります。1じかんのじゅぎょうで、できるだけべんきょうして、まなんだことをかけるようになりたいです。

かかりかつどうでは、2がっきはほけんがかりとして、みんながげん気かたしかめるしごとを、しっかりできました。3がっきのかかりも、しっかりとやりたいです。

1ねんせいの学ねんもくひょうは、「やさしさいっぱい げんきいっぱい にこにこいっぱい 1ねんせい」です。いまよりもっとげん気に、まいにちをすごせるようがんばります。

### 【 3年1組 鈴木 達裕 】

ぼくが、3学期にがんばりたいことは、二つあります。

一つ目は、算数です。3学期には、2けたかける2けたのかけ算の筆算を学習します。むずかしいかけ算の筆算も正かくに計算できるように、けテぶれを使ってくり返し練習したいです。

二つ目は、きゅう食です。2学期は、苦手な食べ物をへらしていたけれど、3学期はなるべくへらさないようにしたいです。きゅう食をバランスよく食べて元気な体を作りたいです。

3年生の学級目ひょうは「元気 チャレンジ 3年生 ～心を合わせて助け合う～」です。3学期も元気に登校し、クラスのみんなと助け合って生活したいです。

### 【 5年1組 鈴木 千遥 】

私が3学期にがんばりたことは二つあります。一つ目は委員会です。私は栄養満点隊に入っています。3学期から新しく入ってくる4年生のお手本として間違えずにがんばりたいと思います。特に放送はミスを減らすことや相手に伝わりやすく話すことに気を付けたいです。3学期にはイベントなどもやる予定なので準備もがんばりたいです。

二つ目は勉強です。6年生になると今よりも勉強が難しくなると思います。なので5年生のうち、もっとよく勉強をしたいと思います。先生の言ったことをよく聞いたり、気付いたことをノートに書いたりして、授業がよく分かるようにしたいです。

5年生の学級目標はSTEP FIVE 5！です。「ルールを守る」「自分のことは自分でやる」「人にやさしくする」「お互いに注意をする」「係の仕事をちゃんとやる」の5つの約束全てができるようにしたいです。